

est caractérisée par une ou plusieurs plaques de la dimension d'une pastille de chlorate de potasse à une pièce de 50 sous, envahissant quelquefois de vastes surfaces. Ces plaques sont arrondies, dénudées, blanches, lisses, et précédées de démangeaison avant la chute des cheveux qui sont cassant, secs et sans vigueur.

*Siège* : Au cuir chevelu, à la barbe, aux sourcils, aux aisselles, au pubis.

*Ecthyma* : Il est inoculable et auto-inoculable et caractérisé par une pustule arrondie reposant sur une base enflammée au centre de laquelle se forme une croûte brunâtre.

*Siège* : Les membres en sont surtout atteints. Aux fesses, aux cuisses, au dos et à l'abdomen.

On y a découvert la présence du staphylococcus pyogènes aureus et le pyocyanique, mais les parasites et surtout les acares et les poux en déterminent l'apparition.

*Impétigo* : Cette affection est caractérisée par la formation de vésico-pustules de volumes variables, dont le contenu se concrète en croûtes jaunâtres caractéristiques, ressemblant à du miel gelé. Il est auto-inoculable et inoculable aux personnes indemnes, aussi en a-t-on cherché le microbe.

Chs. Leroux, en 1895, je crois, communiquant le résultat de ses travaux à l'Académie de Médecine, dit avoir obtenu sur 120 inoculations, 79 cas de contagion et avoir trouvé des staphylocoques aureus, albus et un streptocoque. Il conclut que l'impétigo est dû à un microbe qu'il appelle : streptocoque de l'impétigo.

*Siège* : Cette affection peut se développer en un point quelconque du corps, mais la face est son siège de prédilection.

*Eczema* : Quoique nous reconnaissons que cette dermatose est due souvent à des troubles du tube digestif, tenant aussi et le plus souvent à l'arthritisme, nous ne